

Beim Volkskönigs- und Mannschaftsschießen des SV Rühme konnte die Alt-Junggesellschaft Adenstedt den 2. Und 3. Platz hinter dem Rühmer Team „Stubbies“ belegen. Unterstützt vom ehemaligen Bürgerkönig Reinhold Pauly erreichte das Team Alt-Junggesellen II ein Gesamtergebnis von 80 Teilern. Beim feierlichen Königsfrühstück des SV Rühme konnte sich Ehrenspieß Ottfried Giesemann nicht nur über den Preis für den 2. Platz freuen, sondern er durfte auch noch für seinen Teamkameraden Matthias Lüders die Auszeichnung „Bester Schuss“ entgegennehmen. Dieser hatte nämlich zur Überraschung aller einen hervorragenden 7 Teiler geschossen.

Achtung Terminänderung!!! Abgrillen der Alt-Junggesellen: 12.10.2012, 19 Uhr, Sportheim!